

## 大 オビ オオノハ ノビ よ 教育目標 自ら学び、心豊かで、たくましく





第11号 令和4年2月1日 発行 文責:西山 力(校長)

## **感染防止対策にご協力ありがとうご**

<mark>I 月中は、新しい年を迎えたこともあり、子供たち、保護者の皆さん、教職員、一人一人が**新たな気持**</mark> <mark>ち(目標)を胸にスタートが切れたことと思います。しかしながら、落ち着いていたコロナウイルスが再</mark> **度猛威を振るい出し、本県では2月20日までまん延防止等重点措置が適用されました。また、私たちの** 生活にも影響してきますが頑張って乗り越えていきましょう。

<mark>早いものであっという間に2月に入りました。2月は「逃げる」の月です。1日1日を大切に生活して</mark> ほしいものです。

<mark>さて、先日文書を配付いたしましたが、今年度最後の授業参観で子供たちの様子を見ていただきたいと</mark> <mark>考え、まん延防止等重点措置期間中に実施予定でした授業参観の期日を変更(18日→25日に)させてい</mark> <mark>ただきました。予定の変更でご不便をおかけいたしますが、ご</mark>理解ご協力の程、よろしくお願いいたしま す。

現在、ご家庭での感染対策のおかげで、子供たちは元気に日々活動しております。ありがとうございま す。しかし、いつ状況が一変するかわかりません。学校ではこれまで通り感染対策(手洗い、消毒、うが い、マスク、黙食等)を徹底していきますが、ご家庭でも引き続き感染対策をお願いいたします。

学校三師・栄養教諭・教育振興会会長・PTA 役員の皆さまにご来校いただき、保健委員会発表「スマートホンやタブレットの正しい使い方を身につけよう」、協議「心身ともに 健康で自他の生命を大切にする児童の育成」を実施しました。詳しくは本校 HP・ほけんだより 1/20 号をご覧ください。

## 健康集会











「人権について知り、自他人権を尊重することや、命の大切さを知る」 「学級・学校全体で、思いやりやいじめをなくすことについて話し合う機会を設け、学校 全体で共有することにより、いじめの防止に努めようとする意識を高める」ことをねらい として人権集会を実施しました。









の観察会・資源的回収 土浦三高岡村先生においでいただき、4年生と ・6年生希望者を対象に星の観察会を実施しました。寒い中でしたが、きれいな夜空を見ることができました。また、資源物回収へのご協力ありがとうございました。169,240円 こなりました。子どもたちのために有効に活用させていただきます。 になりました





